



En Durango “Les dimos una arrastrada, tenían a Andy y ni con eso ganó Morena”: PRI



por **Karina Aguilar**
junio 1, 2025

El **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** aseguró que en **Durango** tuvo una victoria contundente en más de la mitad de los municipios; mientras que en **Veracruz**, cuidarán cada voto.

“Ahí tenían a **Andy López Beltrán** y ni con eso, les dio les dimos una arrastrada, mandaron a **Luisa María Alcalde** a **Arturo Ávila**, metido en todos los escándalos de **corrupción** que tiene y todos estos como sus operadores políticos y ni así pudieron torcer la voluntad del pueblo, les ganamos contundentemente en Durango”, aseguró el dirigente nacional del tricolor, **Alejandro Moreno**.

Dijo que su victoria la lograron con organización, con estrategia y con mucho carácter. “Fue una elección tranquila donde se dio en paz, en armonía y en tranquilidad y no hubo un solo detenido, una zona incidencia muestra de que fue una elección comprometida y el reconocimiento en las autoridades del Estado de Durango”, refirió.

Mientras tanto, declaró que en Veracruz siguen atentos al Consejo, pero evitó declararse ganador en algún municipio.

“Sabemos lo que construimos y vamos a cuidar cada voto con toda nuestra estructura y vamos con paso firme”.

Acusó que en Veracruz, los servidores públicos violentaron la Ley al intervenir en la elección. “Hoy Morena mostró su cara más autoritaria, nosotros respondimos con trabajo y con resultados, con la estructura y con mucho carácter”, aseguró.

Dijo que su partido está firme en la defensa de cada uno de los votos; “no nos doblamos, no nos vendemos y no vamos a ceder ni un paso en la defensa de México”.